



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

EL Premier "Yoyo" Garcia Montes, que hasta el presente momento parece ocupar también el "premierato" en el Derby de futuros candidatos gubernamentales a la vacante de Batista, ha declarado que las elecciones parciales de 1957 se celebrarán de todos modos, porque el General es un hombre serio.

Dicha calificación nos recuerda una frase que escuchamos cierta vez remedando un refrán popular: "Del hombre serio libreme Dios, que de los otros me libro yo".

Por lo pronto, ya se admite la posibilidad de que si tales comicios no pueden celebrarse el mismo día primero de noviembre no habría obstáculos para posponerlos hasta el 15 o el 31 del propio mes.

Nosotros sabemos, desde luego, que en el calendario gregoriano, noviembre no cuenta nada más que con treinta días, pero a lo mejor resulta que esa es la fecha señalada definitivamente.

X X X X

Enrique Huertas, presidente por sustitución reglamentaria del P.N.R., será la figura entrevistada esta noche por Horstmann, Núñez Pascual y Robreño, bajo la moderación de Lechuga, en el programa "Telemundo Pregunta" que se transmite todos los miércoles a las once de la noche, por el Canal 2 de Televisión.

X X X X

Se sigue hablando de la conveniencia de dividir por "gala en dos" la provincia de Oriente.

Y ustedes verán que como continúen tales conversaciones no faltará quien sugiera la construc-

ción de otro canal. A orillas del Cauto, para atrapar a los "in-cautos".

X X X X

Según un cable de Londres, aumentan los campamentos nudistas en la Gran Bretaña.

No hacia falta la información. Después de los acontecimientos mundiales que desde hace tiempo se vienen desarrollando, van a dejar a Inglaterra completamente "en cueros".

X X X X

Forest Smith, el player que junto con Bevan compraron los "Cubans Sugar King" para cubrir las vacantes de Lipon y Noble, fue vendido hace pocos días al "Miami" de la misma Liga y apenas el yankee vistió las nuevas franelas ha comenzado a batear horrores.

Y no dirán que es la diferencia de clima, porque tanto aquí, en la Habana, como en la ciudad floridana, reina la misma temperatura.

Pero estos cambios de uniforme que llaman tanto la atención entre los peloteros no encierran ninguna novedad para nuestros políticos. Ahí tienen ustedes el caso de Garcia Tuñón.

X X X X

El Senado aprobó también la ley que reglamenta la devolución de los carnets electorales.

Peligroso contrario le ha salido, pues, a las guaraperas y a los kioscos de café a tres "quilos".

X X X X

Una nueva pugna en la oposición. ¿Quién es más auténtico? ¿Grau o Tony Varona?

Qué manera de perder el tiempo removiendo el pasado, cuando todavía queda tanto por hacer en el presente.

M. ag 15/56